
店内の後方にある「おもてなしホー
ル」では無料のお茶が用意されてお
り、どなたでもご利用になれます。売
店で購入したお惣菜や手作りパンを
食べることもできますよ。天気が良
いと雄大な山々が一望できます。

道の駅 中山盆地
地域力発信！群馬を支える人達

～道の駅編～
群馬県主要地方道
渋川下新田線沿い

「おもてなしホール」からの
風景。雄大な三並山と眼下
に広がるのどかな田園風
景にとても癒やされます★
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道の駅に携わる方々にインタビューをさせて頂きました♪

２０１４年４月オープン。と
んがり屋根が特徴的な外
観で温泉や宿泊施設も併
設された大規模な道の駅。

周辺には県立天文台や大
理石ロックハート城もある。

レストランの名物、「盆地ラーメン」は白
菜やネギなど具だくさん。辛さのレベル
は１～３まで。私達もいただきました！

１辛はほどよい辛さ。２辛は結構辛く、
たくさん汗をかきました。３辛は・・・勇
気のある方、感想を募集します (笑 )

周辺にある天文台に関する展示物や
商品もあります。販売ブースでは宇宙
食を販売。どんな味か気になります。

また、温泉「ふれあいプラザ」も併設さ
れているので、満天の星を見ながら
ゆったりお風呂なんていかかでしょう？

駅長の中澤さんをはじめ、中山盆地に携わる多くの方々にお
会いしてお話させて頂き、皆さんの道の駅に対する想いや地
域の方々との繋がりなど、人のぬくもりを感じられる道の駅だ
と思いました。新たな加工品販売や公園の完成など、今後も
様々な取り組みが期待されます。Ｈ２９．２．２８ （天田・村瀬）
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（金井さん）役場から地域おこし協力隊１名が派遣され、道の駅の職員や
生産者、地域の方の意見を取り入れてイベントを企画しています。そのイ
ベントのひとつで毎月恒例となっている無料配布の高山村長の手打ちそ
ば（なんと本当に村長さん自ら作られているそうです！）は、朝２時～４時
起きでしこみを始めることもあるそうです。多いときには７０食以上提供す
ることもあります。また、毎年、道の駅の眼下に村民の有志が中心になっ
て「田んぼアート」を描きます。６月下旬から８月いっぱい楽しめますので、
是非とも足を運んでください。

Ｑ イベントはどのように企画調整されていますか？

Ｑ 高山村の特産品を教えて下さい。
（金井さん）高山村は寒暖差のある気候なので、とうもろこしなどの夏野菜はとても甘いと
評判がいいです。最近話題となっているビーツは６月～秋まで販売していますが、「飲む
血液」とも言われ、スープとして美味しいのはもちろん、パウダーやジャム、ケーキミックス
などの加工品もオススメです。また、高山村の伝統野菜である「高山きゅうり」は来年には
漬物として新しく販売を開始する予定です。

Ｑ レストランのメニューについてお聞かせ下さい。
（由井さん）一番人気の「盆地ラーメン」はもともとレストランのまかないメニューで、従業
員から「メニューとして出してみては？」という声があり、お客様にもご提供するようになり
ました。とろみのあるスープは、かつおと昆布の和風だしがベースで、70℃から80℃の温
度で沸騰させず、1時間から2時間かけじっくりと作っています。「カレー」は油を一切使わ
ず、こだわりのだしで煮込んでいるのでひと味違うヘルシーな仕上がりとなっています。
高山村の姉妹都市である神奈川県の藤沢市から直送してもらっている釜揚げの「しら
す 」 を た っ ぷ り と 使 っ た 「 湘 南 し ら す 丼 」 も と っ て も 美 味 し い で す よ 。

Ｑ 他の道の駅との違いを教えて下さい。
（中山さん）道の駅だけで無く、温泉と宿泊施設が併設されているところが他の道の駅との
一番の違いです。来年度には２棟のコテージを洋室から和室にリニューアルする予定で、
全８棟のうち和室が５棟、洋室が３棟となります。是非、大勢で泊まりに来て下さい。

Ｑ 今後の課題と展望をお聞かせ下さい。
（中澤さん）宿泊施設の増設や駐車場の拡大などがあげられます。また、地域の防災拠点や
情報の発信、観光拠点という道の駅としての機能もより充実していきたいと思っています。

（中山さん）多くの方々に来ていただきたいと、昨年と一昨年の７月に高崎
市と太田市のショッピングモールで高山村の農産物の販売や観光ＰＲを
行いました。多くの方々に高山村を知ってもらい足を運んで頂きたいです。
今後も広報活動に力を入れていきます。是非、高山村に注目して下さい。

Ｑ 平成３０年４月オープン予定の公園についてお聞か
せ下さい。
（金井さん、中山さん）見晴らし台からは素晴らしい景色が一望でき、四
季折々の花と緑あふれる公園でのんびりと憩い、親子で楽しめる遊具も
あり、夜はイルミネーションスポットとしてお越しいただけるような公園に
なる予定です。より魅力ある道の駅になることを願っています。

直売所の金井さん

売店では、地元で採れたブランド米の美味しい「月あかね」をはじめ、ピリ辛味の入った「そばいなり」、 ２年連続で県の最優
秀賞を受賞した「ハチミツ」や、群馬県で一番味が良いと評判の「そば（乾麺）」や「絹いも」などの加工品の他、民芸品や多くの
野菜等を取りそろえています。新たな特産品の一つとして蕎麦焼酎の開発も進んでいるそうです。完成が楽しみですね！！

Ｑ 駅長さんに就任された経緯をお聞かせ下さい。
（中澤さん）２０１５年４月に駅長として就任しました。それまで技術系の会社員として村外で
働いていましたが、退職後に指定管理者である(株)たかやま振興公社［高山温泉ふれあい
プラザ、みどりの村キャンプ場］で働いていた経験から駅長就任のお話しをいただきました。

Ｑ 実際に駅長さんとして働かれてみていかがですか？
（中澤さん）天候によって売り上げは変動しますが、やりがいのある仕事だと感じています。
前職では男性の多い職場でしたが今は女性の多い職場なので、気を遣うこともあります。


